



Penyegaran di Polda Jatim Sejumlah Perwira Menengah Menduduki Jabatan Baru

Achmad Sarjono - JATIM.GARDAMEDIA.ID

Jun 26, 2023 - 15:06



SURABAYA, - Gerbong mutasi dilingkungan Kepolisian Republik Indonesia (Polri) kembali bergulir. Kali ini, rotasi sejumlah Perwira Tinggi dan Perwira Menengah dilakukan termasuk dilingkungan jajaran Polda Jawa Timur.

Tercatat, dari Surat Telegram ST/1394/VI/KEP./2023 sebanyak 218 personel. ST/1395/VI/KEP./2023 sebanyak 170 personel. Dan, ST/1396/VI/KEP./2023 sebanyak 119 personel.

"Untuk Polda Jawa Timur ada 2 Pejabat yang dimutasi," kata Kabid Humas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto, Senin (26/6/2023).

Dua pejabat Polda Jatim yang dimaksud Kombes Pol Dirmanto adalah Karolog Polda Jatim Kombes Pol Pranyoto yang digantikan Kombes Pol Chairul Aziz, yang sebelumnya menjabat sebagai Karolog Polda Maluku.

Sementara itu Kombes Pol Pranyoto selanjutnya dimutasikan sebagai Karobekum Slog Polri.

Selanjutnya Karumkit Bhayangkara TK II Surabaya Kombes Pol drg. Agung Hadi Wijanarko, digantikan oleh Kombes Pol dr. Aris Sukarno, yang sebelumnya menjabat sebagai Kabiddokkes Polda Maluku.

Sedangkan Kombes Pol drg. Agung Hadi Wijanarko menduduki jabatan barunya sebagai Kabiddokkes Polda Sulawesi Barat.

Mutasi ini, kata Kombes Dirmanto merupakan hal biasa dalam tubuh Polri. Kombes Pol Dirmanto menyebut mutasi dilakukan untuk penyegaran dan peningkatan karir bagi personel.

Selain dua pejabat di lingkungan Polda Jatim, ada juga beberapa Kapolres yang dimutasi.

Diantaranya Kapolres Ngawi AKBP Dwiasi Wiyaputera, S.H., S.I.K., M.H menduduki jabatan baru Kabagwatpers Biro SDM Polda Metro Jaya digantikan oleh AKBP Argowiyono, S.H., S.I.K., M.Si yang sebelumnya sebagai Kapolres Blitar Kota.

Sementara itu Kapolres Blitar Kota akan diisi oleh Kasubdit III Diterasnarkoba Polda Metro Jaya AKBP Danang Setiyo Pambudi, S.H., S.I.K.

Kapolres Tulungagung AKBP Eko Hartanto S.I.K., M.H dimutasi sebagai Kabagbinkar Biro SDM Polda Sumatera Utara, sedang jabatan Kapolres Tulungagung akan digantikan oleh AKBP Teuku Arsyah Khadafi S.I.K., S.H., M.Si., yang sebelumnya sebagai Kapolres Probolinggo.

Sedangkan jabatan Kapolres Probolinggo akan diisi oleh AKBP Wisnu Wardana, S.I.K., M.H. yang sebelumnya sebagai Kasubdit V Direskrimsus Polda Metro Jaya.

Kapolres Trenggalek AKBP Alith Alarino, S.I.K akan menduduki jabatan baru sebagai Wadirpamobvit Polda Metro Jaya digantikan oleh AKBP Gathut Bowo Supriyono S.H., S.I.K., M.Si., yang sebelumnya sebagai Kasuditgakkum Ditlintas Polda Jatim.

Selain Kapolres juga sejumlah perwira menengah Polda Jatim yang digantikan antara lain Wadireskrimus Polda Jatim AKBP Ronald Ardiyanto, S.I.K., M.Si., yang akan menduduki jabatan baru sebagai Direskrimsus Polda Kalimantan Utara.

Jabatan Wadireskrimsus Polda Jatim yang baru akan diisi oleh AKBP Pitter Yanottama S.H., S.I.K., M.H. yang sebelumnya sebagai Kapolres Sragen Polda Jawa Tengah.

Kabagwatpers Biro SDM Polda Jatim AKBP Eva Guna Pandia, S.I.K., M.M akan menduduki jabatan baru sebagai Kadomat Slog Polri.

Selain itu Kabagwassidik Direskrimsus Polda Jatim AKBP Krishadi Permadi,

S.I.K., M.H akan menduduki jabatan baru sebagai Kabidpropam Polda Kalimantan Utara.

"Para perwira yang namanya ada didalam surat Telegram, akan segera menempati posisi yang baru,"pungkas Kombes Dirmanto. (*)